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INTRODUCTION

Dear Colleagues,

2019 was an exciting year for the Open Timber Portal. At Forest Legality Week,
we presented the OTP to a packed room of the world’s forest legality experts.
There, we heard from an independent monitoring organization in the
Democratic Republic of the Congo whose reports, hosted on the OTP, provide
critical information to buyers and from a guitar manufacturer in the United
States who relies on the platform to source wood legally.

Their inspiring stories explain why the number of OTP users has doubled in just
one year. From the Republic of Congo to the United Kingdom, people are
turning to the OTP as their trusted source for timber transparency. Arnaud
Demoor, the Head of the EU Delegation in Cameroon, summed it up well: The
OTP “is an important piece in the cross-institutional effort to combat illegal
logging.”

2020 proves to be just as promising. The OTP will expand to Gabon and the
Central African Republic, encompassing the entire Congo Basin and
extending our reach to dozens of additional concessions and thousands more
users. We would like to thank our partners and the National Governments that
have made this new step toward transparency possible.
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Warmly,

Marie Vallée
Open Timber Portal Manager

News

At Forest Legality Week, partners help launch the OTP 

Improving transparency in the Congo Basin’s forestry sector is not easy, but with the OTP,
companies, independent monitors, governments, and buyers have never had more
information at hand. At Forest Legality Week, we heard from Matthew Cassetta of the US
Department of State, Patrick Duggan of the US Department of Justice, Jon Knut Berg of
the Norwegian Embassy to the US, and Marieke Wit of the UK’s Department for
International Development (DFID). They showed how the information on the OTP can
help better enforce forest laws.

For Duggan, the OTP “is incredibly valuable when you’re looking at an area that spans
many countries with porous borders, multiple languages, and extreme difficulty in
technological connection.” Learn more about his experience working with the OTP in Sub-
Saharan Africa:

For one guitar manufacturer, the OTP makes sourcing legal wood
easier 

Tom Bedell decided to use no clear-cut or illegal wood in his Breedlove and Bedell guitars,
but he had trouble finding the right suppliers to source legal tonewood. Through the OTP,
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he identified which producers in the Congo Basin had provided legal documentation
voluntarily on the site, helping him make a well-informed decision. Watch his video
testimony below.

With the OTP, independent monitors can make their work known 

Independent monitors like the Observatoire de la Gouvernance Forestière (OGF) in the
DRC help keep companies and governments accountable to the law. OGF’s reports also
provide key information to buyers looking to procure legal timber. With the OTP, OGF
now has a comprehensive platform to host their in-depth reports, spreading their hard
work to an expanded audience. Learn more about their work with the OTP below.
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Partnering with SPOTT to bring transparency to new audiences 

The OTP is now collaborating with SPOTT, a free, online platform supporting
transparency in the production and trade of sustainable commodities. SPOTT is a free
online platform supporting sustainable production and trade. SPOTT scores tropical
forestry and palm oil companies annually against over 130environmental, social and
governance (ESG) indicators to benchmark their progress over time. It currently assesses
100 timber and pulp producers and traders – all of whom have significant operations in
highly biodiverse and threatened tropical landscapes across the globe – on the public
disclosure of their policies, operations and levels of progress. SPOTT has recently
partnered with the OTP to increase the focus on legality issues in the assessments of
tropical timber companies. 

SPOTT is adding eight new indicators to its criteria based on the percentage of compliance
documents timber companies share on the OTP. This new partnership will allow for more
users to access OTP data than ever before and create a new incentive for logging
companies to disclose more legality documents on the OTP.

OTP around the world

The OTP team has been busy the past few months. At the Tropical Timber Forum (TTF) in
London in October and at a special trade and markets day at the International Tropical
Timber Organization (ITTO) in December in Togo, Marie Vallée presented the OTP. The
OTP was also mentioned at the ITTO / China Timber and Wood Products Distribution
Association (CTWPDA) / International Tropical Timber Technical Association (ATIBT)
forum in Shanghai in October. 

In November, Achille Djeagou presented the OTP as a risk mitigation opportunity for
the timber industry in the Republic of Congo. He spoke to a room of influential actors at
an event in Brazzaville hosted by BVRio, a Brazilian organization working in the
production and trade of responsible wood.

The last decade was pivotal for the world's forests. The 2010s saw the rise of
unprecedented new commitments — from governments and the private sector alike — to
bring deforestation to heel. But as this decade ends and a new one begins, it is also clear
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the world has fallen short on achieving its forest goals. In January, WRI's Forests team,
including Forest Legality Initiative director Chip Barber, published a piece reflecting on
10 major changes for forests these past ten years, and what we should expect in 2020 and
beyond.

Cameroon Business Today features the OTP 

The forestry sector is the third largest source of revenue for the Government of Cameroon,
which joined the OTP in April 2019. Learn more about the OTP in Cameroon, and how
traceable and legal wood can protect the national economy, from the country’s leading
business newspaper.

The Open Timber Portal is made possible with the generous support from the following
donors:

INTRODUCTION

Chers collègues,

2019 a été une année importante pour le portail Open Timber. Lors de la
Semaine de la Légalité Forestière, nous avons présenté l’OTP à une salle
remplie d’experts mondiaux de cette thématique. A cette occasion, nous avons
entendu le témoignage d’une organisation d’observateurs indépendants basée
en République démocratique du Congo dont les rapports, hébergés sur l’OTP,
fournissent des informations essentielles aux acheteurs de bois. Un fabricant de
guitares basé aux États-Unis a également expliqué la façon dont il s'appuie sur
la plateforme pour s'approvisionner en bois légal.

Ces témoignages inspirants expliquent pourquoi le nombre d'utilisateurs de
l’OTP a doublé en un an. De la République du Congo au Royaume-Uni, les gens
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se tournent vers l’OTP comme source fiable d’informations sur le secteur bois.
Arnaud Demoor, chef de la délégation de l'UE au Cameroun, le résume ainsi :
L’OTP « est un élément important dans le dispositif multi-institutionnel de
lutte contre l’exploitation illégale du bois ». 

L’année 2020 s'avère tout aussi prometteuse. L’OTP sera déployé au Gabon et
en République centrafricaine pour couvrir l’ensemble du bassin du Congo.
Des dizaines de concessions forestières supplémentaires seront intégrées,
attirant des milliers de nouveaux utilisateurs. Nous remercions nos partenaires
et les gouvernements des pays couverts par l’OTP qui rendent possible cette
nouvelle étape vers la transparence.

Bien cordialement,

Marie Vallée
Responsable Open Timber Portal

L’actualité

Les partenaires contribuent au lancement officiel de l’OTP lors de la
Semaine de la Légalité Forestière 

Améliorer la transparence du secteur forestier dans le bassin du Congo n’est pas chose
facile. Avec l’OTP, les entreprises, les observateurs indépendants, les gouvernements et les
acheteurs ont maintenant à leur disposition une quantité d’informations sans précèdent.
Lors de la Semaine de la Légalité Forestière, nous avons entendu les témoignages de
Matthew Cassetta du Département d'État américain, Patrick Duggan du Département de
la justice américain, Jon Knut Berg de l'Ambassade de Norvège aux États-Unis et Marieke
Wit du Département britannique pour le développement international (DFID). Ils ont
montré comment les informations disponibles sur l’OTP peuvent aider à mieux appliquer
les lois forestières.

Pour Patrick Duggan, l’OTP « est incroyablement utile dans une région qui couvre de
nombreux pays avec des frontières poreuses, plusieurs langues et des conditions de
connexion extrêmement difficiles. » Pour en savoir plus sur son expérience de travail avec
l’OTP en Afrique subsaharienne :
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Selon un fabricant de guitares, l'OTP facilite l'approvisionnement en
bois légal 

Tom Bedell a décidé de ne pas utiliser de bois issu de coupes rases ou récolté illégalement
dans ses guitares Breedlove et Bedell, mais il ne savait pas à qui s’adresser pour
s'approvisionner. Par le biais de l’OTP, il a identifié les producteurs du bassin du Congo
qui avaient publié volontairement sur le site des documents démontrant leur conformité
légale, ce qui l’a aidé à prendre une décision éclairée. Regardez son témoignage vidéo ci-
dessous.

Avec l'OTP, des observateurs indépendants peuvent faire connaître
leur travail 
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Des observateurs indépendants comme l'Observatoire de la Gouvernance Forestière (OGF)
en RDC aident à tenir les entreprises et les gouvernements responsables devant la loi. Les
rapports d’OGF fournissent également des informations clés aux acheteurs qui cherchent à
se procurer du bois légal. Avec l’OTP, OGF dispose désormais d'une plate-forme complète
pour héberger leurs rapports détaillés, rendant ainsi leur travail accessible à un public
élargi. En savoir plus sur leur travail avec l’OTP ci-dessous.

Un nouveau partenariat avec SPOTT pour étendre la transparence à
de nouveaux publics 

L’OTP collabore désormais avec SPOTT, une plate-forme en ligne gratuite favorisant la
transparence dans la production et le commerce de produits durables. SPOTT évalue si les
producteurs et les négociants de matières premières rendent publics leurs politiques,
opérations et engagements liés aux questions environnementales, sociales et de
gouvernance. SPOTT évalue chaque année les entreprises de bois tropicaux, d'huile de
palme et de caoutchouc naturel sur la base de plus de 100 indicateurs sectoriels. SPOTT a
récemment établi un partenariat avec l’OTP pour mettre l'accent sur les questions de
légalité dans les évaluations des entreprises de bois tropicaux.

SPOTT compte désormais huit nouveaux indicateurs basés sur le pourcentage de
documents de conformité que les entreprises forestières partagent sur l’OTP. Ce nouveau
partenariat permettra à un plus grand nombre d'utilisateurs d'accéder aux données de
l’OTP et créera une nouvelle incitation pour les sociétés d'exploitation forestière à partager
sur l'OTP un plus grand nombre de documents démontrant leur conformité avec les
exigences légales.
 

L’OTP dans le monde
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L'équipe OTP a été bien occupée ces derniers mois. Marie Vallée a présenté l’OTP lors
du Forum sur les bois tropicaux (TTF) en octobre à Londres et lors d'une journée spéciale
sur le commerce et les marchés organisée par l'Organisation internationale des bois
tropicaux (OIBT) en décembre au Togo. L’OTP a également été mentionné lors du forum
OIBT / Association chinoise de distribution du bois et des produits en bois (CTWPDA) /
Association internationale des bois tropicaux (ATIBT) à Shanghai en octobre.

En novembre, Achille Djeagou a présenté l’OTP comme une opportunité d'atténuation
des risques pour l'industrie du bois en République du Congo. Il s'est entretenu avec une
salle remplie d'acteurs influents lors d'un événement organisé à Brazzaville par BVRio, une
organisation brésilienne travaillant dans la production et le commerce de bois
responsable.

Ces dix dernières années ont été capitales pour les forêts mondiales. La décennie 2010 a vu
émerger des engagements sans précèdent -tant de la part des gouvernements que du
secteur privé- pour faire reculer la déforestation. Mais alors que cette décennie se termine
pour laisser place à la suivante, il est également clair les objectifs n’ont pas été atteints. En
janvier, les experts du WRI, dont Chip Barber, directeur de la Forest Legality Initiative,
ont publié un article mettant en évidence dix tendances importantes ayant affecté les
forêts ces 10 dernières années, ainsi que ce que les perspectives pour 2020 et au-delà.

Cameroon Business Today présente l'OTP 

Le secteur forestier est la troisième source de revenus du gouvernement au Cameroun. Les
données du Cameroun sont disponibles sur l’OTP depuis avril 2019. En savoir plus sur
l’OTP au Cameroun et comment le bois traçable et légal peut protéger l'économie
nationale, d'après le principal journal économique du pays.

Le développement de l'OTP est rendu possible grâce au généreux soutien des bailleurs
suivants :
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